

市議会6月定例会
行政報告

「短大設置」大きく前進

経法大に準備事務室

市議会6月定例会が招集された6月8日、小畠市長が行政報告をしました。その中から、主なものの要旨をお伝えします。

なお、今定例会で審議された案件等については、次号でお知らせします。

秋田短期大学の誘致について

一丸となつた誘致運動を進めてきました。

秋田短期大学誘致については、これまで秋田短期大学誘致促進期成同盟会の陳情を始め、地域

では、五月二十八日の常任理事会、三十日の理事会の決定により、六月一日から「大館短期大学設置準備事務室」を設置し、三

水稻の生育状況について

その結果、秋田経済法科大学に、七年度開校に向けた誘致運動を更に盛り上げていきたいと考えています。

田植え作業は平年並の五月二十四日ごろ終期に達し、田植え後は好天に恵まれたため、苗の活着はおむね順調です。

今後は、初期成育の促進と有効茎数確保のため、適切な水管理の徹底と除草剤や追肥等、基本技術を順守するよう指導していきます。

今年度からよいよ住環境の整備に取り掛かりますが、報告書の中で、特に問題・課題が多く早急に整備・改善が求められる重点整備区域から、いろいろな国補助事業を有効に活用し、順次整備していかないと考えています。

これから、重点整備区域での説明会を開催していきますので、皆さんのご協力を願っています。

小畠元



秋田短期大学誘致については、これまで秋田短期大学誘致促進期成同盟会の陳情を始め、地域の高い看護、社会情報系の学科設置を要請しながら、大学側と協議を重ねています。設置場所については、国、県と協議をしながら、今後更に検討を進めていきます。また、設置

大館能代空港は、第六次空港整備五カ年計画予定事業への組み入れが昨年十一月二十九日閣議決定され、地域住民一同心から喜びを分かち合ったところです。しかし、空港の早期実現の

市リポート 長



No.23